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- A la suite du départ d’Aymeric Dallinge en 2019 et de la nomination de son 
successeur, Nicolas Fournier, par notre Assemblée Générale le 9 mars 2019, le 
secteur n’a pas retrouvé une véritable stabilité.  
 
- En 2019 le prix AVALTS a été décerné à Madame Aurélie Carron pour la 
féliciter de l'obtention de son CFC d'assistante socio-éducative. Cette lauréate 
méritante a obtenu la meilleure note de culture générale de la filière et la note 
6 en pratique. Nous lui avions souhaité plein de plaisir et d'épanouissement 
dans sa vie professionnelle. En 2020, le prix n’a pas été décerné en raison de la 
pandémie qui a empêché l’école de nous proposer les dossiers de certifié.e.s 
pour nous permettre de choisir une lauréate ou un lauréat. Cette année, nous 
avons confiance en une reprise d’une collaboration active avec l’EPASC de 
Châteauneuf pour la présentation de l’AVALTS aux apprenti.e.s et la remise 
d’un prix. Nous serons également ouverts à d’autres partenariats. A noter que 
cette école changera de responsable dès la rentrée scolaire 2021-2022. 
 
- Les ASE sont très concernés par les projets majeurs de l’AVALTS soit celui de la 
CCT des institutions sociales et celui en faveur des professionnel.le.s du 
domaine de l’enfance. Ces deux démarches visent en une harmonisation des 
conditions de travail des collaborateurs de toutes les entreprises sociales 
valaisannes. Concrètement ce qui est visé ce sont des règles claires, négociées 
et signées par les employeurs, l’AVALTS, un syndicat soit le SSP Valais et 
reconnues par l’Etat ainsi qu’une valorisation salariale qui reconnaisse toutes 
les formations représentées par l’AVALTS ainsi que les compétences mises en 
œuvre au quotidien à leur juste valeur. 
 
- Et pour terminer, la bonne nouvelle est l’arrivée de Grégory Fernandes en 
qualité de coordinateur du secteur "Assistance socio-éducative" et membre 
du comité. 
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